

LA NEWSLETTER DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL

N°4 - NOVEMBRE 2022



LES PROJETS EN COURS

CADETTES



Nos cadettes du Rassemblement CD13 ont effectué plusieurs rencontres sur le mois de novembre, à X et à XV :

- le samedi 12 novembre pour un match à X et à XV contre Avignon le Pontet ;
- le samedi 19 novembre à Toulon pour affronter le RCT à XV ;
- le samedi 26 novembre à Grasse sur du jeu à X.

SELECTIONS M13

Des sélections pour les garçons de moins de 13 ans ont eu lieu le 03 novembre au RC Tarascon le matin (secteur nord), le 04 novembre au matin à Gardanne, au stade Fontvenelle (secteur centre) et le 04 novembre après-midi, au Stade du Mouton à Marseille (secteur sud).



CENTRE DE PERFECTIONNEMENT DEPARTEMENTAL



Le samedi 05 novembre a eu lieu le troisième Centre de Perfectionnement Départemental à Gignac. Cinq filles et une vingtaine de garçons étaient présents sur cette journée.

LES PROJETS EN COURS



VILLAGE ITINÉRANT

Durant 3 jours, du 17 novembre au 19 novembre, les salariés du comité étaient présents au Stadium de Miramas afin de faire pratiquer du rugby à des jeunes du primaire et du collège.

Le samedi était ouvert à toutes les personnes désireuses de vouloir découvrir et pratiquer le rugby de façon ludique.



LES ÉCOLES DE RUGBY

LABELLISATION



Le comité s'est rendu le samedi 26 novembre au club de Martigues Port de Bouc RC afin de leur remettre leur plaque de labellisation, après leur Assemblée Générale et la signature avec la commune de la convention "Rugby2Rue".

Et le samedi 5 novembre, avait lieu la remise de plaque pour le club d'Eyguières XV.



VIE DU COMITE



PROJET TREMPLIN SPORT

Les salariés de l'association ont réalisés pendant les vacances scolaires de la Toussaint, des interventions dans les quartiers de la Ville de Marseille dans le cadre du projet Tremplin Sport, organisé par la Ville de Marseille.

RÉUNION BUREAU DIRECTEUR

Le Bureau Directeur de l'association s'est réuni le 15 novembre au siège du comité afin de traiter des différentes actualités.

Les thématiques abordées :

- Avancée des travaux des commissions départementales ;
- Point sur la situation financière de l'association ;
- Préparation du prochain Comité Directeur et des Assemblées Générales de la fin d'année.



RÉUNION BILAN TREMPLIN SPORT

Le mercredi 30 novembre, une réunion de bilan pour le projet Tremplin Sport a eu lieu dans les locaux de la Ville de Marseille.